



RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL

VIERNES 20 DE MAYO DE 2011

TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

Retos del TEPJF de cara al proceso electoral del 2012: Alanis. En menos de cuatro meses, el 1 de octubre para ser exactos, comienza formalmente el proceso para elegir al próximo Presidente de México. Como dijo la presidenta del máximo Tribunal Electoral del país, la elección llega en un momento de complejos retos y reglas sin precedente para una joven democracia que muy a su ritmo intenta ya transitar hacia la madurez. En este sentido, María del Carmen Alanis Figueroa, magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), dijo durante una entrevista con Telemundo que no es un trabajo fácil en un país con cerca de 80 millones de electores, ocho partidos políticos nacionales. Sobre la inseguridad en México opinó: "es una situación que no podemos nosotros hacer a un lado, la inseguridad en el país está presente. También le podría decir que no tenemos denuncias por delincuencia organizada vinculadas a alguna elección ante el Tribunal Electoral, que en todo caso, pues hay una serie de cuestionamientos y de preocupaciones, de si la delincuencia organizada pudiera llegar a las campañas electorales". Alanis Figueroa mencionó que más allá de la violencia que vive el país, el proceso electoral del 2012 será histórico en muchos sentidos, por primera vez se ponen a prueba en una elección presidencial las reglas derivadas de la reforma electoral de 2007. "La reforma constitucional cambió el modelo de comunicación política, a partir de estas modificaciones ya ningún partido político puede comprar tiempo en Radio y Televisión, tampoco lo puede hacer ningún particular, ninguna empresa". (NOTICIERO TELEMUNDO, ENRIQUE ACEVEDO, TELEMUNDO)

Negocian Convergencia y tricolor sobre consejeros de IFE. La fracción de Convergencia en la Cámara de Diputados se sumó al PRI para proponer a los tres consejeros que le faltan al Instituto Federal Electoral. Fuentes legislativas indicaron que el objetivo de la alianza es romper el bloque PAN-PRD que ha impedido al tricolor asegurar dos de las tres posiciones. Las bancadas de Convergencia, el PVEM y Nueva Alianza, que suman 36 diputados, entregaron a la Junta de Coordinación Política sus ternas. Convergencia propuso a Arely Gómez, ex titular de la Fepade y hermana de Leopoldo Gómez, directivo de Televisa, a Roberto Duque y Enrique Ochoa, ambos cercanos a María del Carmen Alanis, magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). El PVEM impulsa a Enrique Ochoa, Arely Gómez y Cecilia Tapia, esta última ex secretaria particular de Alanis. Nueva Alianza; por su parte, también impulsó a Ochoa, Tapia y Gómez. El pasado 28 de abril, cuando los ternas fueron presentadas en la Junta de Coordinación, el PRI avaló los nombres propuestos por el PVEM. (REFORMA, P. 11, NACIONAL, CLAUDIA SALAZAR Y ARMANDO ESTROP)

Impugna PRD a Encinas. No fue el PAN, sino un militante del PRD quien impugnó ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la candidatura de Alejandro Encinas. José Guadalupe Luna, ex aspirante a la candidatura y miembro de la corriente perredista Alternativa Democrática Nacional (ADN), presentó un juicio donde cuestiona la forma en que fue suspendido el proceso interno del PRD y que el candidato no cumpla los requisitos de residencia. (REFORMA, P. 10, ESTADO, ENRIQUE I. GÓMEZ)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios



RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL

VIERNES 20 DE MAYO DE 2011

Viajan Alanis y Valdés a Nueva York. Leonardo Valdés, presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), y María del Carmen Alanis Figueroa, magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), viajaron a Nueva York, donde el miércoles pasado participaron en la reunión "Los organismos electorales mexicanos y los pueblos indígenas: 20 años de experiencia en apoyo a la participación política indígena", organizado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). En tanto, la magistrada enlazó su viaje a Nueva York con un nuevo periodo vacacional entre los días 12, 13 y 16 de mayo, incluido el fin de semana pasado, de acuerdo con su agenda difundida en la página electrónica del Tribunal. Alanis viajó a Nueva York acompañada por el magistrado Pedro Esteban Penagos. La semana pasada, el magistrado Manuel González Oropeza viajó a Viena, donde participó en un Foro Internacional sobre Democracia y Derecho Electoral. (REFORMA, P. 11, NACIONAL, GUADALUPE IRÍZAR)

Propone el PRD eliminar fuero. Por parte de la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Cámara de Diputados, se promueve que ya no cuenten con fuero constitucional desde el Jefe del Ejecutivo hasta los funcionarios menores, incluidos legisladores e impartidores de justicia, con el objetivo de que no se escuden en esa figura para responder ante la autoridad competente cuando sean señalados de algún presunto delito. Fue el legislador perredista Nazario Norberto Sánchez, secretario de la Comisión de Puntos Constitucionales en San Lázaro, quien dijo que se busca hacer una serie de reformas para eliminar el juicio de procedencia para que no sea un obstáculo y el juzgador pueda impartir justicia. Mencionó que los cambios a la Constitución propuestos en torno al fuero, abarcan la figura del Presidente de la República, así como los secretarios de Estado, diputados, federales y locales, senadores, gobernadores, ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), consejeros de la Judicatura Federal y local, jefe de gobierno del Distrito Federal, a los procuradores General de la República y General de Justicia de la capital del país, a los magistrados de circuito y jueces de distrito, y del fuero común. También a los consejeros de la Judicatura del Distrito Federal, al consejero presidente, los consejeros electorales, y el secretario ejecutivo del Instituto Federal Electoral (IFE), magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), así como los directores generales y sus equivalentes de los organismos descentralizados. (LA PRENSA, P. 6, NOTICIAS DE PRIMERA PLANA, ARTURO R. PANSZA)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios



RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL

VIERNES 20 DE MAYO DE 2011

Géneros de Opinión

En Privado/ Madero, ¿por qué me has abandonado?/ Joaquín López Dóriga. El autor menciona: "preguntaba dónde estuvo Gustavo Madero el lunes, que dejó solo a Luis Felipe Bravo Mano en San Francisco del Progreso, en el arranque de su campaña por el gobierno del Estado de México. El martes contestó con una carcajada a esa pregunta y el miércoles diciendo que había estado ocupado atendiendo graves asuntos del PAN. Y la verdad es que Madero no acompañó a Bravo Mena porque tuvo la comida quincenal de la Comisión Política del CEN panista, que coordina Marco Adame, gobernador de Morelos, e integran secretarios como Ernesto Cordero, Alonso Lujambio, Francisco Blake, Javier Lozano; sus gobernadores: Emilio M. González, Juan Manuel Oliva, Guadalupe Osuna, Guillermo Padrés, Rafael Moreno Valle; sus coordinadores legislativos: Josefina Vázquez Mota, José González Morfín y Mariana Gómez del Campo. También está Santiago Creel. De Los Pinos, Alejandra Sota y Roberto Gil, además de Madero, Cecilia Romero y otros nombres de peso en el panismo. A la mesa hablaron de sus temas pendientes en el Tribunal Federal Electoral, de las elecciones en Nayarit, de la alianza o no con el PRD, del proceso por la alcaldía de Pachuca y de si impugnaban o no la candidatura de Alejandro Encinas por el tema de la residencia en el Estado de México, lo que se plantearon y al final desecharon. (MILENIO DIARIO, P. 3, AL FRENTE, JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA)

Democracia/ Juan Villoro. El domingo 2 de julio de 2000 el cielo amaneció despejado, prefigurando las esperanzas de millones de mexicanos en las elecciones de ese día. Por primera vez en 71 años la alternancia democrática parecía posible. A las ocho de la noche, José Woldenberg, consejero presidente del IFE, habló en televisión del estado de la contienda: "No hay posibilidad de alteración, a partir de esta hora, ustedes y nosotros seremos testigos de la llegada, la suma y la conformación del los resultados electorales, es decir, de cómo se dibuja la voluntad nacional mayoritaria". La democracia incluye el riesgo de que gane el peor. Disponer de un instrumento electoral válido garantiza el conteo de las voluntades pero no su calidad. La siguiente elección (6 de julio de 2006) se dio en términos de una confrontación irreconciliable, que dividió al país y de la que aún no nos reponemos. Felipe Calderón ganó por una ventaja de 0.56% luego de una disputa desigual, manchada por la publicidad negativa e injerencias del Ejecutivo, y criticada aunque no sancionada por el Tribunal Federal Electoral. (REFORMA, P. 17, OPINIÓN, JUAN VILLORO)

Por correo electrónico/ Dime con quién andas... Tal vez por las recientes alianzas con el Partido de la Revolución "Democrática", el panismo se decidió a salir del clóset y olvidó las lecciones de buenos modales y buen comportamiento, plasmadas en el Manual de Carreño, que durante muchos años practicaron con singular hipocresía. Sorpresivamente el encargado de la presidencia del PAN, Gustavo Madero Muñoz, dejó de lado la estirpe heroica de su ilustre antepasado, a quien en los libros de Historia de México se le conoce como "el mártir de la democracia", es decir a don Francisco I. Madero, y dejó al descubierto su verdadera personalidad. Gustavo Madero también arremetió contra el árbitro electoral, al acusar de "corruptos" a los consejeros (sic) del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), a quienes además les dijo que aprovechan su tarea para "tejer redes de poder". Casi, como el Peje, mando al diablo al Trife (sic). (LA PRENSA, P. 2 Y 5, NOTICIAS DE PRIMERA PLANA, DE LA REDACCIÓN; EL SOL DE MÉXICO, P. 2, NACIONAL)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios



RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL

VIERNES 20 DE MAYO DE 2011

El amor en los tiempos políticos/ Marco Provencio. El Journal of Politics, el que difunde "investigaciones tanto innovadoras como metodológicamente diversas" sobre administración pública, ciencia política y relaciones internacionales, acaba dar a conocer un estudio que argumenta a qué grado las preferencias políticas influyen a la hora de decidir con quién quiere uno formar familia. Pensemos por un momento que, con todo y sus asegunes, el estudio nos diga algo sobre la sociedad mexicana. Si incluso en las relaciones afectivas la similitud de perspectivas políticas resulta ser de los cementos más duraderos, ¿se entendería un poco más el porqué de la enorme dificultad nacional en llegar a acuerdos significativos sobre aquellos temas que realmente valen la pena? ¿Se entendería un poco mejor el enorme daño que le ha hecho al país en todos estos años tanto la impugnación irracional de la izquierda sobre el proceso electoral de 2006 como la actitud desafortunada de la derecha en torno al mismo, "poniéndolo en riesgo" como señaló el Tribunal Electoral más el "haiga sido como haiga sido"? (MILENIO DIARIO, P. 14, ACENTOS, MARCO PROVENCIO)

INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL

Buscan pulir al IFE en las redes sociales. Con el objetivo de "destacar su imagen para situarlo como un funcionario accesible y cercano a la gente", la firma Nglobed sugirió a Leonardo Valdés Zurita, consejero presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), abrir una cuenta en Twitter y crear una página en Facebook, las dos populares redes sociales en Internet. La recomendación de dicha empresa forma parte de su Estrategia Global de Comunicación en Redes Sociales, del 17 de diciembre pasado, luego de ser contratada por Comunicación Social del IFE para realizar un programa encaminado a "monitorear el pulso de la sociedad en redes", Excélsior informó el pasado 25 de abril del pago por 406 mil pesos que hizo el IFE a Nglobed en 2010. El servicio incluyó la estrategia global, el monitoreo y su análisis, software para detectar rápidamente las menciones en redes sociales y capacitación para usar el programa, subir información institucional y responder mensajes. Dicha firma propuso al IFE abrir cuentas institucionales en Twitter y Facebook para posicionarlo "como un organismo moderno, innovador, eficiente, serio y apegado a la ley que pueda responder a las necesidades de información de los usuarios". También se cuentan entre los objetivos primordiales ofrecer nuevos canales de comunicación. (EXCÉLSIOR, P. 4, AURORA ZEPEDA)

Votar en el extranjero no costará a electores. Los migrantes mexicanos que quieran votar en la elección presidencial de 2012, "no desembolsarán un solo centavo", ya que el Instituto Federal Electoral (IFE) absorberá el costo de la papeleta y los gastos postales, dijo Benito Nacif, consejero y presidente de la Comisión del Voto de los Mexicanos Residentes en el Extranjero. Explicó que el Plan Estratégico contempla acciones para que ciudadanos no tengan que pagar por el envío postal de la solicitud de inscripción al Padrón Electoral, ni de la papeleta para sufragar y que ya pueden recibir atención telefónica. (EL SOL DE MÉXICO, P. 7A, MARTHA ELVA GONZÁLEZ)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios



RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL

VIERNES 20 DE MAYO DE 2011

INFORMACIÓN ELECTORAL DE LOS ESTADOS

Distrito Federal

Revoca el TEDF multa contra PRD. El pleno del Tribunal Electoral del Distrito Federal (TEDF) revocó una multa por 1.6 millones de pesos en contra del PRD, por rebase en los recursos de origen privado para sus campañas de 2009. Los magistrados del TEDF consideraron que el Instituto Electoral local (IEDF) no fundamentó bien la multa contra el PRD, por lo que ordenó a ese organismo imponer una nueva sanción, con base en el nuevo código electoral local. A partir de la resolución del Tribunal, el Instituto Electoral tiene un plazo máximo de 10 días hábiles, para emitir la nueva sanción contra el sol azteca, el cual rebasó en 26 millones de pesos los límites de financiamiento privado en los comicios locales de hace dos años. (REFORMA, P. 6, ALBERTO ACOSTA)

Auxilian en sufragio a los discapacitados. Las personas con discapacidad y adultos mayores encontrarán dispositivos que los auxiliarán para emitir su voto en las próximas elecciones del 2012. El Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) presentó cinco aditamentos de apoyo a personas con discapacidad y adultos mayores que serán instalados en las casillas el próximo año. El apoyo consta de una mascarilla en braille para que las personas con discapacidad visual puedan votar sin la necesidad de un tercero que los auxilie, un cancel modular que facilitará la emisión del voto de las personas que utilizan muletas o silla de ruedas. (REFORMA, P. 6, ÓSCAR DEL VALLE; EL SOL DE MÉXICO, P. 3, FILIBERTO CRUZ)

Estado de México

Ávila, Encinas y Bravo debaten, sobre violencia. Los tres aspirantes a la gubernatura del Estado de México, Alejandro Encinas, Eruviel Ávila y Luis Felipe Bravo Mena, sostuvieron su primer debate en el programa Punto de Partida con Denise Maerker, en el que la discusión más intensa se dio en torno al tema de la seguridad pública. Una de las primeras preguntas de la periodista fue si se trata de una contienda entre Enrique Peña Nieto, Felipe Calderón y Andrés Manuel López Obrador, a lo que Encinas respondió que la elección mexiquense será de trascendencia nacional, donde se van a jugar factores que van más allá de los límites del estado, "pero la primera contienda es entre nosotros". (MILENIO DIARIO, P. 1 Y 8, DE LA REDACCIÓN)

Eruviel recupera un punto. Luego de dos días consecutivos de descender en las preferencias electorales, Eruviel Ávila, candidato de la alianza PRI-PVEM-Panal a la gubernatura del Estado de México, recuperó casi un punto porcentual al pasar de 46.2 a 47.1%, indicó la encuesta elaborada por el Gabinete de Comunicación Estratégica (GCE). (MILENIO DIARIO, P. 8, GCE)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios



RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL

VIERNES 20 DE MAYO DE 2011

Nombran nuevos funcionarios en el tricolor. Luis Videgaray Caso, presidente del Partido Revolucionario Institucional del Estado de México, dio a conocer nombramientos en la estructura del Comité Directivo Estatal. Estas designaciones dijo, se caracterizan porque recaen en políticos de amplia trayectoria, que aportarán toda su experiencia partidaria para lograr una victoria contundente de nuestro candidato a gobernador, Eruviel Ávila Villegas. Los nombramientos son los siguientes: el diputado local, José Manzur Quiroga, secretario adjunto a la Presidencia; Heberto Barrera Velázquez, secretario general adjunto; el diputado federal Miguel Ángel Terrón Mendoza, subsecretario de Organización; Lauro Rendón Castrejón y José Luis Mayen Sánchez, coordinadores de Participación Política en el Valle de Toluca y en el Valle de México, respectivamente, así como Sandra Méndez Hernández, como secretaria del Deporte. (DIARIO DE MÉXICO, P, 10, DE LA REDACCIÓN)

Guanajuato

Indaga PGR a seis Ediles. Un total de seis alcaldes, tres del PAN, uno del PRD y dos del PRI, están sujetos a investigación por parte de las procuradurías General de la República (PGR) y la de Guanajuato, luego de que sus respectivos mandos de Seguridad Pública fueron vinculados con el cártel de "La Familia Michoacana", confirmó Carlos Zamarripa, procurador de dicha entidad. (REFORMA, P. 8, DE LA REDACCIÓN)

Nayarit

Matan a priista en Nayarit. El hombre que fue asesinado el miércoles en la Colonia Taberna, fue identificado como José Antonio Rodríguez, quien pertenecía al equipo de campaña de Roberto Sandoval, candidato a la gubernatura de Nayarit por la Coalición "Nayarit nos Une" (PRI, PVEM y Nueva Alianza), confirmó su equipo de campaña. (REFORMA, P. 8, DE LA REDACCIÓN)

INFORMACIÓN RELEVANTE

Presidente reclama limpia en entidades. Felipe Calderón, presidente de México, arremetió en Las Vegas, Estados Unidos, contra los gobernadores que han incumplido con la certificación de sus corporaciones policiacas, pues tal omisión permite que sus fuerzas de seguridad "solapen a los criminales", tal como ocurrió en el caso de San Fernando, en Tamaulipas, donde 183 cadáveres han sido hallados en fosas clandestinas en las últimas cinco semanas. "Una de las cosas que más me han dolido como Presidente es esta masacre contra mexicanos que estaban por migrar a Estados Unidos, en que mataron a casi 200 de ellos en San Fernando, Tamaulipas; los propios policías municipales los estaban llevando en sus camionetas al matadero. ¡Eso no lo podemos permitir!", exclamó el mandatario durante una reunión con migrantes del estado de Nevada, en Estados Unidos. (EXCELSIOR, P.1 Y 12, IVONNE MELGAR)

Alertan PGR y Fepade por narco en campañas. Marisela Morales, procuradora general de la República y José Luis Vargas, titular de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade), expresaron ante senadores su preocupación por la infiltración del dinero del narcotráfico en las campañas. Así lo reveló Rubén Velázquez, senador del PRD, quien acudió a una reunión privada con los funcionarios federales para dialogar sobre la necesidad de que el Congreso otorgue "dientes" a la Fepade, a través de una reforma legal que fortalezca sus facultades. (REFORMA, P.12, CLAUDIA GUERRERO)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios



RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL

VIERNES 20 DE MAYO DE 2011

16 secretarios de Gobierno no han sido certificados. La mitad de los secretarios de gobierno de las 32 entidades federativas del país no han solicitado ser evaluados por el Centro Nacional de Certificación y Acreditación del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP), dependiente de la Secretaría de Gobernación. De la otra mitad, ocho de esos funcionarios ya han concluido su proceso de certificación y siete más están programados para que, en distintas fechas, realicen sus evaluaciones en materia de polígrafo, exámenes psicológicos, toxicológicos y socioeconómicos. (MILENIO DIARIO, P.1 Y 30, RODOLFO MONTES)

“El senado no está en mi ruta”: Ebrard. Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del Distrito Federal, descartó convertirse en el coordinador de la próxima bancada del PRD en el Senado, en caso de no ser el candidato de las izquierdas a la Presidencia. “Yo no he pensado en eso, no está en mi ruta. Yo diría: si no tenemos finalmente el resultado que buscamos para las encuestas, nos sometemos a lo ahí dispuesto por los ciudadanos y entonces lo que yo haría es terminar mi gestión. La única justificación para que tú dejes la gestión de la ciudad es la contienda por la Presidencia de la República, si no, hasta que termine”. En entrevista para Milenio Televisión, Ebrard negó que pudiera ser candidato del PAN a la Presidencia, como un plan alterno para 2012: “No, yo no creo que fuere coherente hacer eso. Lo que estoy yo buscando es la candidatura de la izquierda, que es donde milito, lo que creo. Imaginate de pronto salir de candidato de otra formación política, no lo veo en mi escenario para nada”. (MILENIO DIARIO, P.6, MARISELA IGLESIAS)

Pasan frontera sur por 56 “agujeros”. En 2010, unos 140 mil extranjeros ingresaron al país sin documentos, informó Francisco Blake, secretario de Gobernación. En tanto, en la frontera sur Chiapas, Campeche, Tabasco y Quintana Roo existen entre 42 y 56 puntos irregulares que utilizan los indocumentados para internarse al territorio nacional contra los 10 formales que existen en la región. “Estos fenómenos migratorios irregulares son los que mayor amenaza tienen”, señaló el funcionario en Tapachula. De acuerdo con estadísticas del Instituto Nacional de Migración (INM), el año pasado 69 mil 903 personas fueron alojadas en estaciones migratorias. De éstas, 64 mil eran de Centroamérica, mil 257 de Sudamérica, mil 123 de Norteamérica, 216 de Europa, mil 47 de Asia, mil 282 de África, 703 del Caribe y 4 de Oceanía. Además, según las cifras, en ese mismo periodo 65 mil 505 indocumentados fueron repatriados, de los cuales el 36% desde Chiapas. (REFORMA, P. 2 Y 4, VERÓNICA SÁNCHEZ)

Investiga la Cofetel a ex secretario técnico. La Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) investiga a Jorge Mena, anterior secretario técnico, quien podría ser responsable de haber retrasado el oficio con la respuesta a Teléfonos de México (Telmex), en la cual se le negaba la modificación a su título de concesión para ofrecer televisión. De acuerdo con una investigación elaborada por las unidades de Supervisión y Verificación, así como de Atención a la industria de la Cofetel, Mena, uno de los colaboradores más cercanos a Héctor Osuna, ex presidente de la comisión fue el último funcionario de la Cofetel que tuvo control del dictamen elaborado por la Consultoría Jurídica, en el cual se rechazaba la solicitud para modificar el título de Telmex. (MILENIO DIARIO, P. 20, HUGO GONZÁLEZ)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios



RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL

VIERNES 20 DE MAYO DE 2011

No hay duopolio en TV: Salinas Pliego. Ricardo Salinas Pliego, presidente de Grupo Salinas (al que pertenece TV Azteca), rechazó que exista un duopolio televisivo en México y arremetió contra Telmex. "Por simple aritmética sabemos que no existe un duopolio de la televisión en México, de la misma manera en que existe sólo un jugador dominante en telefonía", escribió el directivo en su blog. Las declaraciones de Salinas se dan en momentos en que la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) debe responder a Telmex sobre el cambio de su título de concesión, lo que le permitiría ofrecer servicios de audio y video. El empresario señaló que reflexionar y dejar en claro que no hay un duopolio televisivo permitirá exigir a la autoridad que garantice un campo de juego parejo para que todos puedan tener servicios de telecomunicación de calidad a precios accesibles. (REFORMA, P. 1, STAFF)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios